212

Tanzen wie im Wilden Westen können die Besucher des Südstaatenfests im Sonnenhof Stuttgart: Ab 19.30 Uhr spielen Zydeco-Annie & Swampcats die Musik der französischen Einwanderer am Mississippi. Und eine Ausrede zum Mittanzen gibt es nicht: Um 17 Uhr lernen auch Ungeübte beim Tanzkurs die richtigen Schritte. Konzert und Tanzkurs kosten zwölf Euro. Weitere Infos im Netz: www.suedstaatenfest.de.

Märchenfreunde treffen in Stuttgarts Wäldern auf Elfen, Könige, Rumpelstilzchen und Co. Dafür sorgen die Erzähler des Stuttgarter Märchenkreises. Treffpunkt für den Spaziergang ist um 15 Uhr an der



Haltestelle Ruhbank (U 7, U 15). Die To endet gegen 18 Uhr am Clara-Zetkin-Waldheim. Weitere Informationen am Vormittag unter Telefon 07 11 / 4 57 90 58.

Das Collegium Wirtemberg schenkt Vierteleskennern und -liebhabern ein: Von 11 bis 17 Uhr können sie in der Rotenberger Kelter (Württembergstraße 230) in Stuttgart das Sortiment vom Blanc de Noir bis zum Grande Reserve probieren. Der Eintritt zur Hausmesse kostet 15 Euro. Weitere Informationen im Internet: www.collegiumwirtemberg.de.

Sie kommen aus der französischen Weinregion Nantes, doch Chansons sind nicht alles, was sie spielen: Auch zu Balkan-, Latin- und Rockrhythmen singen die Jungs von Ma Valise (Bild: vat) unter anderem auf Rumänisch, Spanisch und Kreolisch. Das Konzert im Stuttgarter Laboratorium (Wagenburgstraße 147) beginnt um 20 Uhr, der Eintritt kostet zehn Euro. Weitere Infos: www.laboratorium-stuttgart.de.

"Baden-Württemberg spielt" heißt es von 10 bis 18 Uhr in Leonberg. An über 50 Stationen im Pomeranzengarten, rund um den Marktplatz, in der Schlossstraße, der Spitalschule und im Galerieverein vergnügen sich Verspielte an der Carrera-Rennbahn, beim Tischfußball oder – ab 21 Jahren – bei Black Jack und Poker. Der Eintritt in die Spielewelt ist frei. Weitere Informationen im Netz: www.bw-spielt.de.

Der letzte Bus ist abgefahren – zumindest für Andreas Klaue. Nun wartet er zwei Stunden lang auf den nächsten, und währenddessen erklärt der Kabarettist den Zuschauern im Renitenztheater Stuttgart (Eberhardstraße 65) das neue Zeitalter. Das Soloprogramm "Der letzte Bus" beginnt um 18 Uhr, der Eintritt kostet 16 Euro (ermäßigt 11,50 Euro). Weitere Informationer www.renitenztheater.de.

Grafiken, Bilder und Skulpturen: Was 30 Künstler aus der Region Korntal-Münchingen geschaffen haben, zeigen sie bei den Korntaler Kunsttagen von 11 bis 18 Uhr an verschiedenen Orten in der Stadt. Und um 18 Uhr spielen die baden-württembergischen Landespreisträger des Wettbewerbs "Jugend musiziert" in der Stadthalle Korntal. Der Eintritt ist frei.

Zwei Jahre lang haben Archäologen im "Muckenloch" in Hessigheim gegraben. Ihre Funde – unter anderem ein Reliquienkästchen in Form einer Kirche – bestaunen die Besucher im Alamannenmuseum in Ellwangen (Haller Straße 9). Die Ausstellung geht von 11 Uhr bis 17 Uhr und dauert bis Oktober. Der Eintritt kostet für Familien sechs Euro. Weitere Infos: www.alamannenmuseum-ellwangen.de.